

Prof. Dr. Schock und Oberstudienrat Gerhard Vogel
setzen sich verstärkt für die Umwelt ein auch
über die Grenzen von Trippstadt

Das Sozialdemokraten im Interesse der großen Mehrheit
unseres Volkes um die Zustimmung dieser Mehrheit.
Und deshalb bitte ich Sie um ihre Unterstützung.

Umweltbeirat der Verbandsgemeinde



Seit 1985 gibt es in unserer Verbandsgemeinde einen Umweltbeirat. Er hat die Aufgabe, die Verwaltung und den Rat bei der Erfüllung ihrer Aufgaben zu unterstützen, indem er übertragene Aufgaben übernimmt und umweltrelevante Sachverhalte aufgreift. Dem Umweltbeirat gehören an: Dr. Dieter Eberle, Privatdozent, Prof. Dr. Eberhard Schock, Dozent, Gerhard Vogel, Oberstudienrat, Maritta Gundacker, Diplompsychologin, Kurt Knebel, Landwirtschaftsmeister, Gabriele Kratz-Horinek, Architektin, Klaus Heil, Architekt, Gabriele Bodenschatz, Erzieherin, Herbert Stumpf, Student, Klaus Mang, Versicherungskaufmann, Andreas Bender, Diplomingenieur, Klaus Weichel, Biologe, Cornelia Jung, Studienrätin, Rudolf Heinz, Studienrat und Marianne Stuppy, Sachbearbeiterin.

Unser Bild entstand bei der letzten Sitzung am vergangenen Freitag. Tagesordnungspunkte der Sitzung waren u.a. das „Planfeststellungsverfahren Karlstalstraße“ und „Tempo 30 in den Ortsgemeinden“. Vorsitzender des Umweltbeirates ist Dr. Dieter Eberle aus Stelzenberg (vierter von links).